
2019 年度 神戸女学院大学教職員組合 第二回執行委員会議事録 

 

日 時 2019 年 5 月 13 日（月）12：30～13：20 

場 所 JD-312（石川先生研究室） 

出席者 石川、西野、藤田、Fukushima、郡司・木村（書記）、北川、小坂 

欠席者 なし 

※副委員長以下アルファベット順・敬称略 

 

＜資料＞ 

1. 第 2 回執行委員会の議事メモ（石川） 

2. 2018 年度・前期教職員組合定例総会議案書（石川） 

3. 私大教連かんさい（石川） 

4. 前回議事録（郡司） 

5. 2018 年度第二回執行委員会議事録（郡司） 

 

＜報告＞ 

1. 第一回執行委員会から本日までの活動報告 

・石川委員長が 3 組合との執行委員とリスト交換を行い、個別にお話した。3 組合の執行

委員リストを書記が受け取った。 

 各組合の執行委員長は以下の通りである。 

   神戸女学院教職員組合 委員長・稲垣祐子さん 

   神戸女学院嘱託組合 委員長・永久保晴子さん 

   神戸女学院中高部組合 委員長・澤井鮎子さん 

 ・石川委員長から総務部長に執行委員リストを渡した。 

 ・今年度組合員リストの作成、新規加入、脱退者、ML などを確認した。 

  まず、新規加入は現時点で以下の 8 名である。 

河島 真 先生（総合文化学科） 

南出和余 先生（英文学科） 

若佐美奈子 先生（心理・行動科学科） 

久冨優子さん（図書館） 

牧田由江さん（図書館） 

田中奈津紀さん（学長室） 

武知優子さん（研究所） 

中本知代さん（国際交流センター） 

  次に、脱退者について、吉永真理子さんは法人異動のため退会手続きの必要があるかも

しれない。給与から組合費が天引されているかを副委員長が確認することになった。 



→副委員長が総務課に確認したところ、現在、大学組合の所属となっており、4月・5月の

給与から組合費が天引されている状況であることがわかった。後日、総務課に引落停止の依

頼をすることとなった。 

   

ML 作成は、お知らせするためにも可能なら総会での承認前に行いたい。形式的には、

総会での承認後に正式に入会することになる。 

  

2. 郵便物の確認 

・石川委員長から関西私大教連からの郵便物、会議案内、ニュースなど説明があった。 

ニュース（私大教連かんさい）は執行委員に配布した。私大教連に法人の会費を満額払

えば全員分の資料が届くが、かなりの高額なので現状の額を維持する。 

  近畿労働金庫からの組合預金残高証明書は会計が受け取った。 

 

3. 総務部、３組合との懇談の日程・内容など 

・先に、正・副委員長と先方の日程を調整して、可能なら執行委員も参加する。 

  ・嘱託組合は特に懇談は希望していない。 

 

4. 組合総会に向けて 

・当日の運営の依頼 

正議長・・・石川先生から景山先生に依頼いただく 

副議長・・・要検討 

書記・・・・教員は、石川先生から総文教員に依頼いただく 

職員は、学長室の松本さんが候補 

・組合総会文書の作成・分担 

    〔表紙〕・・・書記 

〔執行委員・退会会員・組合代表委員の紹介〕・・・書記 

      衛生管理委員を組合から出すのかを副委員長が確認することになった。 

→副委員長が総務課に確認したところ、衛生委員会の委員は、各組合からの推薦で 

決まるのではなく、過半数代表者による推薦で決まるとのこと。 

次年度の衛生委員会の委員選出の依頼が過半数代表者に来て、過半数代表者から 

委員を推薦するかたちになっている。 

       

社交館管理運営委員・・・北川さん 

〔新入会員の紹介／承認・議事日程〕・・・書記 

〔１８年度活動報告〕矢野先生 

〔１８年度決算報告〕北川さん 



      監査を誰かにお願いする必要 

〔１９年度活動方針案〕石川先生 

〔１９年度予算案〕北川さん 

   

5. 今後の日程――執行委員会、文書作成、議案書配布など 

   6 月 7 日（金）頃に総会の案内を出す 

   6 月 15 日（土）頃までに議案書を完成 

6 月 21 日（金）総会出欠締め切り 

1 週間前までに議案書をメール添付で送付 

   6 月 28 日（金）議案書を印刷したものを配布 

           ＊議案書の印刷は、書記 2 名で日程調整の上、可能なら他の執行

委員も手伝う 

 

6. ホームページのリニューアル 

雇用形態によって業務上の不満・不安を相談する窓口がないのは問題がある（客員教授、

年限付きの嘱託職員、労務職員など）。そこで、ホームページに書き込み可能な掲示板

を作れないか、全体のリニューアルより優先して検討する。 

 

 

次回の執行委員会は、2 週間後の 5 月末の夕方、18 時半から 2 時間ほど時間をとって議論

する。メーリングリストで、組合員から要望・日常業務の不安・不満があればお知らせいた

だく。内容によっては総会で取り上げ、議題とする。 

 

以上 


